



永遠の輝き...ダイヤモンド

私は、もったいないし、あまり興味もないので自分で買いたい!とも思わないけど、キレイだな〜と思っています。ダイヤモンドは、美しいだけでなく、強い!地球上で最も美しい天然物質だそうです。

今では人工的に作られるようになっているのですが、そもそも天然のダイヤモンドは、一体どこからやってきたのか? 1860年代に南アフリカで発見されたダイヤモンド。元々はマントルで育った炭素。そこからマグマが噴出する瞬間に、数百万倍とも言われる圧力と、900℃~1300℃程度の高熱にさらされ、ものすごいスピードで上昇して噴出され、一気にマントル温度に冷やされた瞬間に、できあがるというのです!!! 噴き出すスピードが遅すぎるとダイヤモンドにはならず、金筆の芯になる黒鉛の元である石墨になってしまうのだそうです。噴出して堆積した物が8400万年ほどの時間をかけて風雨に流され、南アフリカで発見されたと推定されています。

想像できないほど過酷な環境を耐え抜いてたどり着いたのが、あの美しさと強さだということです。1月13日には石川県輪島市、21日には珠州市、能登町の400名弱の中学生が家族と離れて集団避難しました。想像できないほどのスピードで想像できないほどの痛みや苦しみを味わった。過酷な状況にあるだろう中学生たち、家族の人たち...。ぎっぎっぎと... ダイヤモンドのように美しく、強く生きていくだろうと願っています。

そして、今、ここで生活している私たちも。苦しい事、つらい事、痛い事、逃げたい事...。せえぶ、きときと... ダイヤモンドのように美しく、強くなるための過程なのかもしれませんね。

教頭 田中 三奈

今回、三中だよりの作成にあたり、原稿を掲載させていただくことになりました。僭越ではございますが、自分自身が感じていることを少し書かせていただきます。

私は、これまで23年間教職に携わってきました。これまでたくさんの人との出会いで何とかここまでやってこれることができました。多くの先生方から色んな指導方法などを教えてもらいました。しかし、今の自分が教職を行う上で特に大切だと思えることは、多くの方々から教えてもらったことよりも、自分自身が苦しんだ時に感じたことや考えたこと、先輩方の姿を見て、自分との違いに気づいたり、その先輩を目指そうとしたことが原点になっています。何が言いたいかというと、今の自分を形作る大切なことは、人から教えてもらうだけの受身的な姿勢ではなく、自分がこうなりたい、こんな失敗はしたくないと感じた時に起こる強烈な感情であるということです。今思ってみると、部活動では、目指したいと思える先輩は、生徒に対して常に本気で向き合い、手を抜くことはなかったように思います。尊敬する学年主任の先生は、きれいごとだけで済ますようなタイプではなく、時には笑い、時には涙する優しい方でした。そのようになりたいと思えた自分は幸せだったと感じます。これから中学校を卒業する3年生のみなさん、今から出会うすべての人たちがすべて宝物でありチャンスだと思ってください。そして全校のみなさん、みなさんが取り組む一つひとつすべてに意味があります。それらを本気で取り組むことで結果は変わってきますし、人生が変わります。

三中は一つ! 熱く燃えるような中学校生活を期待しています!!

教務主任 岡田 幸也

生徒会の取り組み紹介

<目安箱の設置について!>

生徒会本部役員主体で目安箱を2月1日(木)から設置します。新生徒会結成以来かねての望みであり、入念に準備を進めてきた取り組みがようやく実現しました。全校生徒がより良い学校生活を送るために生徒会本部及び各委員会にむけて取り組んで欲しいこと、要望を投書という形で募集するというもので、生徒一人一人の声に耳を傾けて、寄り添うような生徒会でありたいという生徒会本部役員の想いが込められた取り組みになります。



<生徒会長 中俣 理仁>

目安箱は、この学校をより良くするために設置を計画してきました。目安箱の設置には、生徒会を中心に、この学校を「みんなで」創り上げていきたい、みんなが過ごしやすい学校にしたいという思いが込められています。投書には皆さんの協力が必要です。「チーム三中」として生徒みんなが一丸となってより良い三中を創り上げていきましょう。

<能登半島地震の募金活動について!>

生徒会本部では、2月5日(月)から7日(水)の3日間、朝の登校時間に正門前にて募金活動を行います。今年度の募金活動は、令和6年1月1日に発生した能登半島地震で被災された方々を支援することを目的に行います。集まったお金は義援金として日本赤十字社石川県支部を通し、被災地に寄付されます。被災された方々のために、心温まるご厚意をよろしくお願いします。

<生徒会副会長 向井 央星>

僕は、今回の能登半島地震の報道をきっかけに、今こうして何気なく過ごす生活は当たり前のものではないことを改めて実感しました。被災された方々が日常の生活を早く取り戻すことが出来るよう、皆様のご協力をよろしくお願いします。

三中生の活躍

<後期一斉委員会について!>

1月31日(水)放課後、後期第3回一斉委員会を実施し、後期活動の総括を行いました。どの委員会も、委員長を中心にこれからの三中をより良くするための取り組みについて、真剣に考えました。



後期委員長一覧

学級代表委員長	中川原 真祐子	2-4
生活委員長	森岡 零海	2-4
学習委員長	向井 彩美	2-2
整備委員長	塩谷 優菜	2-3
保体委員長	吉村 莉那	2-4
図書委員長	榎原 胡桃	2-2
放送委員長	野口 あかね	2-5
給食委員長	三輪 優衣	2-1

<府ソフトテニスフェスティバル南部ジュニア大会について！>

1月24日（日）、山城総合運動公園にて京都府ソフトテニスフェスティバル南部ジュニア大会が開催されました。本校の女子ソフトテニス部が中学生女子1年の部において、大健闘の末堂々3位の好成績を収めました。これからのますますの活躍を期待したいと思います。



<八幡市子ども会議に参加しました！>

1月20日（土）、ふるさと学習館で「第20回八幡市子ども会議」が実施されました。この取り組みは、どのようにすれば八幡市の魅力を広く発信することができるのかを、子どもたちが自分たちで決めたテーマについて話し合いや施設の見学、さらには実習等の調査研究活動を行い、市長への提言にまとめます。中学生ブロックは、「八幡市におけるキッズ健幸アンバサダーの新しい活動の在り方『によきによキッズ』を広めたい!」について発表しました。本校からは、旧生徒会本部役員の辻村翔琉くん（2年3組）と佐橋実織さん（2年3組）の2名が参加し、立派な発表を行いました。



<書き初め展受賞について！>

八幡市文化協会主催の第四十三回書き初め展が行われました。この書き初め展は、八幡市民の教養を高め、情操を養い、市民文化の向上を目的とした取り組みの一環として毎年行われています。その結果、中島健承くん（1年2組）、廣瀬巧弥くん（2年3組）の2名が金賞を受賞し、徳重隆志くん（3年3組）が銅賞を受賞しました。おめでとうございます。



<あいさつ運動について！>

1月30日（火）、寒さ厳しい中「あいさつ運動」を実施しました。生徒会本部の皆さんの大きく元気な声が校門付近に響き、爽やかなあいさつを返す生徒達の姿が印象的でした。気持ちの良いあいさつを交わし、人と人の繋がりを深めて行きましょう！



◇◇お知らせ◇◇

<2月の行事予定>

- ・ 2/ 2（金）国際交流感謝状授与式
- ・ 9（金）授業参観（5、6校時）、PTA 本部役員候補者抽選会
- ・ 10（土）・11（日）・12（月）私学入試
- ・ 12（月、祝）建国記念日振替休日
- ・ 14（水）1、2年学年末考査前部活動中止（～22（木）まで）
- ・ 15（木）・16（金）公立高校前期選抜
- ・ 21（水）・22（木）1、2年学年末考査 *21日（水）は、3年生のみ午後授業あり
- ・ 22（木）公立高校前期選抜合格発表
- ・ 23（金、祝）天皇誕生日
- ・ 29（木）1年福祉体験学習

<カウンセリングの日程>

- ・ 2/ 7（水）・16（金）
19（月）
- ・ 3/ 4（月）・11（月）
18（月）・19（火）

<3月の行事予定>

- ・ 3/ 4（月）PTA新旧本部引継ぎ会
- ・ 7（木）公立高校中期選抜（3年給食なし）
- ・ 11（月）1、2年 合唱練習、ピカピカ大作戦
- ・ 12（火）卒部式、1、2年代表者式準備
- ・ 13（水）3年生を送る会
- ・ 14（木）第49回卒業証書授与式
- ・ 18（月）公立高校中期選抜合格発表、1年校外学習
- ・ 19（火）小学校卒業式、2年高校出前講座（5、6校時）
- ・ 21（木）給食最終日
- ・ 22（金）修了式
- ・ 25（月）春期休業開始、新入生学習相談

<学年諸費関係のお知らせ>

- ・ 2/26（月）振替日
29（木）再振替日
- * 2月が最終月となります！
- * ご協力をお願いいたします！
いたします。

<4月当初の行事予定>

- ・ 4/ 1（月）離任式
- ・ 8（月）着任式・始業式
- ・ 9（火）入学式予行
- ・ 10（水）第50回入学式
- ・ 11（木）給食開始、新入生歓迎会、クラス写真撮影（AM）
- ・ 12（金）1年部活動体験①
- ・ 15（月）普通授業開始、1年部活動体験②
- ・ 16（火）1年部活動体験③、部活動登録①
- ・ 17（水）部活動登録②
- ・ 18（木）部活動一斉ミーティング、3年全国学力学習状況調査

* 緊急な変更があった場合は、随時メール配信や三中ホームページにてお知らせ致します。